

待望の一年生

4月8日(木) 町内の小中学校にて、入学式が開催されました。ピカピカのランドセルを背負って入場してきた新一年生へ、校長、在校生からの祝辞が読み上げられ、待ちに待った新一年生を学校全体で迎え入れる、素敵な入学式となりました。



幼稚園 計534名

南風原幼稚園	津嘉山幼稚園
園長 金城勲 教頭 仲里厚子	園長 濱元朝純 教頭 比嘉真奈美
4歳児入学者 37名 5歳児入学者 112名	4歳児入学者 56名 5歳児入学者 127名

北丘幼稚園	翔南幼稚園
園長 外間啓子 教頭 小橋川牧子	園長 上原綾子 教頭 桃原真子
4歳児入学者 25名 5歳児入学者 74名	4歳児入学者 29名 5歳児入学者 74名

小学校 計548名

南風原小学校	津嘉山小学校
校長 與那嶺靖 教頭 津嘉山博好	校長 知念澄男 教頭 山城真雄
入学者 148名	入学者 163名

北丘小学校	翔南小学校
校長 城田由勝 教頭 照屋文宏	校長 竹下晴康 教頭 大城直也
入学者 148名	入学者 89名

中学校 計508名

南風原中学校	南星中学校
校長 當間保美 教頭 内山直美	校長 金丸利康 教頭 柴田義之
入学者 300名	入学者 208名

入学式 S'N'A'P!



バッタを200匹捕まえる
左から あいきさん、あきよしさんは大好きな昆虫バッタを200匹捕まえるのが一年生の目標。あいきさんは「勉強よりもバッタを沢山捕まいたい!」とコメントしてくれました。



なかよし4人組
左から ゆいさん、ゆうなさん、じゅなさん、りんかさんはキラキラのランドセルを見せてくれました。じゅなさんと、りんかさんは「学校では、てつぼう、縄跳びの二重跳びをがんばりたい!」とコメントしてくれました。

親子でスマイル
素敵な親子の様子をパシャリ。大好きなお父さんとお母さんとの撮影に笑顔でピースしてくれました。ゆうひさんは「学校では国語をがんばりたい!」とコメントしてくれました。



おおきくなったよ
新一年生になる山川保育園卒業生(2期生)が保育園へ挨拶に来てくれました。「みんなの成長を見て感動しました。楽しい学校生活を元気に過ごして欲しいです。」と理事長、園長はコメントしてくれました。



城間 智 学校教育課 指導主事	柴田 義之 南星中学校 教頭	山城 真雄 津嘉山小学校 教頭	竹下 晴康 翔南小学校 校長	與那嶺 靖 南風原小学校 校長

町教育委員会



南風原町長 赤嶺正之



南風原町教育長 新垣吉紀



津嘉山小学校校長 知念澄男



津嘉山小学校児童代表 宇津野碧依

入学おめでとうございます。みなさんは、今日から待ちに待った新一年生です。最初は、はじめての経験にちょっと不安に思う人もいるかもしれませんが、大丈夫です。分からないことがあって不安な気持ちになったときには、先生やお兄さんお姉さんに聞いてください。みんな、きっとやさしく教えてくれます。安心して元々よく学校に登校してくださいね。

新入生のみなさん、入学おめでとうございます。今日の入学式、とっても楽しみにしていたことでしょう。学校では、おいしい給食、遠足や運動会、音楽発表会など楽しいことがいっぱいあります。早く学校に慣れて、お友達をたくさんつくり、毎日楽しく学校に通えるようになります。困ったことがあったら先生や学校のお兄さんお姉さんに何でも聞いてください。

入学おめでとうございます。校長先生から一年生の皆さんへ2つお願いがあります。1つ目は、大きな声で元々よくあいさつができる子になって欲しいです。自分から進んであいさつができる一年生になって欲しいと思います。2つ目は、はい!と元々よくお返事の出来る一年生になって欲しいです。みなさんの笑顔で、明るく元々小学校にしていきたいと思います。

津嘉山小学校は元々いっぴいの明るい小学校です。高学年を中心にみんなが進んであいさつのできる小学校を目指しているので、新一年生のみなさんも元々よくあいさつができるよう頑張ってください。小学校のお兄さんお姉さん、先生方は一年生の味方でありチームです。今日からみんなで力を合わせて楽しい学校生活を送っていきましょう。